



« Der Blick in die Karten » *Karten legen - ganz einfach*

Erfahrungsnachmittag und Ausflug in die mystische Welt der spirituellen Karten.

Zwei Medien

Helene Lei und Claudia Haas

Samstag, 11.11.23 14.00 – 17.00 Uhr

in der wunderschönen Praxis von Bernadette Rechsteiner an der Austrasse 5 in Necker

Tarotkarten, Lenormand, Engelkarten, Schamanisches Kartenset, Krafttiere, Pflanzenkarten, wie sie auch alle heissen.

Wir nähern uns an diesem Nachmittag spielerisch und freudig der Welt der Karten. Karten legen ist eine uralte Technik, welche oftmals für Weissagungen und Prophezeiungen genutzt wurde. In der heutigen Zeit, in der modernen Spiritualität wissen wir, dass es nicht darum geht, die Zukunft vorauszusagen, sondern darum, die aktuelle Energiequalität zu deinen Fragen zu erspüren. Oftmals haben wir in unseren eigenen Themen ein Brett vor dem Gesicht, und können das Thema dahinter nicht selbst erkennen. Betriebsblind nennt man das in der Wirtschaft.

Da können Karten helfen, hilfreiche Impulse geben und bestenfalls den Weg zu Lösungen eröffnen. Das wollen wir in einer kleinen Gruppe ausprobieren.

Neugierig?

Dann freuen wir uns über deine Anmeldung bei Helene auf info@helenelei.ch oder bei Claudia auf info@claudiahaas.ch

Ausgleich CHF 100.00

PS: Es werde keine Kartensets verkauft

